

**Dear Customer**

Neu-Anspach, im Mai 2012

**PCN-120501: Abkündigung Produktserie 056 / Discontinuation of 056 series PCB Connectors**

Sehr geehrte Kunden,

wir sind leider gezwungen die Produktserie 056 - Leiterplattenverbinder - mit Wirkung zum **30. Mai 2012** abzukündigen. Eine Bestellung nach diesem Termin ist nicht mehr möglich.

Wir weisen jedoch darauf hin, dass Sie bis zu diesem Termin noch die Möglichkeit haben, eine letzte Bestellung für Ihre Kunden einzulasten. Bei den bestellten Mengen sind aber Teillieferungen, Terminierungen in die Zukunft und Stornierungen nicht möglich. Auch eine Lagerbereinigung kann nicht durchgeführt werden, da Pancon GmbH für diese Waren kein Lager mehr führen wird.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis.

Ladies and Gentlemen,

Unfortunately we are forced to discontinue the 056 series Printed Circuit Board Connector series (see attached data sheet) as of May 30, 2012. Any Delivery after this date will not be possible.

However, we like to point out that up to this date you have the option of a final order for your customers. For those final orders, partial deliveries, deliveries for a certain date or cancellations are not possible. Also a shelf cleanup at the end of the year will not be accepted by Pancon GmbH since we will stop handling of these parts.

Mit freundlichen Grüßen / With kind Regards

**Pancon GmbH**

i.V. Robert Külls  
Product & CSR Manager

**Diese Änderung betrifft die folgenden Artikel / The following articles are concerned**

056-006-393/KE  
056-006-393/K  
056-008-393/KE  
056-010-393/KE  
056-010-393/K  
056-014-393/KE  
056-014-393/K  
056-016-393/KE  
056-016-393/K  
056-020-393/E  
056-020-393/KE  
056-024-393/KE  
056-026-393/KE  
056-030-393/KE  
056-032-393/K  
056-034-393/KE  
056-034-393/K  
056-040-393/KE  
056-050-393/KE  
056-060-393/KE  
056-064-393/KE  
056B050-393/KE